

Premiers coups de pédale pour les cyclos - Ploemeur

mardi 08 janvier 2013



Les cyclotouristes ont arpентé les routes morbihannaises et finistériennes avec ce slogan, « L'effort dans la bonne humeur. »

Dimanche, quarante cyclotouristes ont roulé 65 km, du Morillon à Quimperlé jusqu'à Moëlan avec un retour par Le Guermeur et Kergalan.

Depuis la Saint-Sylvestre, ils en sont déjà à leur troisième sortie. Traditionnellement, la première a lieu le premier jour de l'année pour ceux qui le veulent ou qui le peuvent. Comme l'indique avec humour, le président de Ploemeur cyclotourisme, Jacky Vernanchet, « **ça permet de dégonfler les têtes.** »

Ils sont 71 rouleurs au club, en ce début 2013 et devraient être rejoints prochainement par 5 à 6 nouvelles recrues.

Un programme 2013 déjà bien étoffé

Ils continueront de se retrouver, régulièrement, lors des trois sorties hebdomadaires proposées. Est-ce que les 7 636 km réalisés en 2012 seront battus en 2013 ? Quelques kilomètres seront en tout cas effectués au profit du Week-end du coeur, les 16 et 17 février et le club sera mobilisé pour participer à l'organisation de cet événement solidaire.

En juin, une sortie de trois jours est déjà programmée à Saint-Brieuc et sur les agendas, certaines dates sont déjà bloquées. Celle du 1er juin, pour la fête du vélo ; la journée familiale du 12 mai ; La Pierre-Le Bigaut, le 29 juin.

Début août, une participation à la semaine fédérale, cette année, à Nantes et à Plouay le 30 août. Le club réfléchit aussi, à l'organisation d'une journée sur le Tour de France.

Contact : www.ploemeurcyclo.fr